



Ratifica Fitch calificación AAA para Apodaca

May 21, 2022

La casa calificadora Fitch Ratings otorgó a Apodaca, por tercer año consecutivo, la evaluación AAA con Perspectiva Estable; la más alta para los municipios de México.

De las más de 2,500 ciudades de la República Mexicana, sólo 15 obtuvieron esta calificación, la más alta en escala nacional. A la vez, sólo hay 5 ciudades en el país que obtuvieron la calificación internacional más alta, incluyendo Apodaca: BBB- (con perspectiva estable).

Gracias al reconocimiento que la ciudad ha recibido de las instituciones calificadoras, tanto nacionales como internacionales, el Municipio de Apodaca tiene la capacidad de acceder a condiciones financieras privilegiadas.

Este tipo de reconocimientos permiten apuntalar aún más el desarrollo del Municipio, pues hay confianza de parte de los inversionistas, extranjeros y nacionales, para llevar sus recursos a Apodaca e invertirlos en la planta productiva.